

La Chine ferme le consulat étasunien à Chengdu



Beijing, 27 juillet (RHC)- Le Consulat Général des États-Unis dans la ville chinoise de Chengdu a ramené le drapeau étasunien, quelques heures avant l'expiration du délai pour sa fermeture, ordonné par Beijing vendredi dernier en réponse à la fermeture du sien à Houston.

Le ministère des Affaires étrangères a affirmé qu'il s'agissait d'une réponse légitime et nécessaire contre l'action injustifiée des États-Unis d'ordonner la fermeture de son consulat à Houston, décision que Washington défend en signalant qu'il cherche à protéger la propriété intellectuelle étasunienne et l'information privé de ses citoyens, bien que la Chine nie que le bureau ait volé de la propriété intellectuelle.

« Les relations entre les deux pays ne sont pas celles que la Chine voudrait, mais Washington en est responsable » a assuré le ministère des Affaires étrangères dans un communiqué et il a ajouté que sa réponse est en ligne avec la loi internationale et les normes élémentaires qui régissent les relations internationales et les pratiques diplomatiques car, à son avis, la mesure qu'a prise Washington a brisé toutes les règles.

Le porte-parole du ministère des Affaires étrangères, Wang Wenbin, a signalé quelques heures après que les diplomates étasuniens envoyés à Chengdu participent à des activités inconsistantes avec leur mission et que la Chine a présenté de multiples plaintes à ce sujet.

La crise des consulats a porté déjà les relations entre les deux grandes puissances mondiales à l'un de leurs pires moments dans les dernières décennies.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/229745-la-chine-ferme-le-consulat-etasunien-a-chengdu>



Radio Habana Cuba